

Buenas noticias para Viña del Mar: entregan obras en el Jardín Botánico

CEDIDA (DESAFÍO LEVANTEMOS CHILE)

Este jueves se entregaron las últimas obras de la reconstrucción del Jardín Botánico Nacional de Viña del Mar, que fue posible gracias a una colaboración público-privada entre el ministerio de Agricultura, empresas socias del Consejo Minero y Desafío Levantemos Chile.

Tras un año y medio de trabajos de construcción y reforestación, no sólo se volvieron a recuperar los espacios arrasados por el fuego durante el 2024, como la vegetación nativa, la cafetería, el canopy, la glorieta, el vivero, el muro de escalada y viviendas de los trabajadores, sino que también se implementaron mejoras, como un moderno sistema de riego y un nuevo Centro de Visitantes, el que buscará fomentar el aprendizaje y la conciencia sobre la biodiversidad en los niños y adultos que transiten por este gran pulmón verde regional.



ALIANZA PÚBLICO-PRIVADA TRABAJÓ POR MÁS DE UN AÑO.

“Estas obras no sólo le devuelve a la comunidad un espacio emblemático, sino que lo dota de infraestructura moderna para la conservación de especies, la investigación científica, y la gestión sustentable del recurso hídrico”, destacó el subsecretario de Agricultura, Alan Espinoza.

El nuevo Centro de Visitantes dispondrá de cuatro módulos que serán utilizados como oficinas, un centro de conservación de es-

pecies y un laboratorio.

“El Jardín Botánico no es solo biodiversidad: es un espacio de encuentro, educación y cohesión para la comunidad. Con el nuevo Centro de Visitantes, laboratorios y herbario, buscamos abrir aún más nuestras puertas para que la ciudadanía se conecte con la naturaleza y participe activamente en su cuidado”, destacó el director del Jardín Botánico, Alejandro Peirano. 🌿